

# Wakapolda Jabar Pimpin Apel Gelar Pasukan Operasi "Keselamatan Lodaya-2025"

Ibrahim - [JABAR.DEMOKRAT.CO.ID](http://JABAR.DEMOKRAT.CO.ID)

Feb 10, 2025 - 10:52



*Wakapolda Jabar Pimpin Apel Gelar Pasukan Operasi "Keselamatan Lodaya-2025"*

Polda Jawa Barat menggelar apel gelar pasukan dalam rangka persiapan operasi "Keselamatan Lodaya-2025" di wilayah hukum Polda Jabar, bertempat di Lapangan Apel Mapolda Jabar, Senin (10/2/2025)

Apel Gelar Pasukan dalam rangka persiapan Ops Keselamatan Lodaya 2025

tersebut dipimpin oleh Wakapolda Jawa Barat Brigjen Pol. Drs. Kasihan Rahmadi S.H., M.H dan dihadiri oleh Pejabat Utama Polda Jabar, Anggota Pamen, Pama, Bintara, ASN Polda Jabar serta melibatkan personel dari TNI Pomdam III Siliwangi juga Dinas Perhubungan Provinsi Jawa Barat.

Apel tersebut dimaksudkan untuk memastikan kesiapan seluruh personel yang terlibat sebelum pelaksanaan operasi besar ini, yang akan berlangsung selama 14 hari, mulai tanggal 10 hingga 23 Februari 2025.

Dalam amanat Kapolda Jabar Irjen Pol. Dr. Akhmad Wiyagus S.I.K, M Si, M.M., yang dibacakan Wakapolda Jawa Barat ditekankan pentingnya menjaga keamanan dan kelancaran arus lalu lintas sebagai bagian dari tanggung jawab Polri, terutama Polantas, bersama instansi terkait untuk menurunkan tingkat kemacetan, pelanggaran serta kecelakaan lalu lintas.

"Sesuai dengan amanat Undang-Undang Nomor 22 Tahun 2009 tentang Lalu Lintas dan Angkutan Jalan, kita semua memiliki tanggung jawab untuk menciptakan situasi lalu lintas yang aman dan kondusif. Ini memerlukan upaya dan kerja keras kita semua, termasuk kegiatan preemtif dan preventif, serta dukungan penegakan hukum yang lebih modern melalui ETL E statis dan mobile," kata Wakapolda Jawa Barat.

Tujuan dari operasi ini adalah untuk meningkatkan disiplin berlalu lintas di masyarakat, mengurangi angka kecelakaan lalu lintas, serta menurunkan tingkat pelanggaran yang sering terjadi di jalan raya. Sasaran utama dari operasi ini mencakup berbagai potensi gangguan, baik sebelum, selama, maupun setelah pelaksanaan operasi, yang berpotensi menyebabkan kemacetan, pelanggaran, dan kecelakaan.

Dalam operasi ini, Polda Jawa Barat akan melibatkan 2.520 personel yang terdiri dari 520 personel dari Satgas Polda Jabar dan 2.000 personel dari Satgasres Jajaran. Para personel tersebut akan menggelar kegiatan preemtif dan preventif serta melakukan penegakan hukum yang humanis agar masyarakat lebih sadar dan patuh terhadap aturan berlalu lintas.

Operasi "Keselamatan Lodaya-2025" kali ini mengusung tema "Tertib Berlalu Lintas Guna Terwujudnya Asta Cita". Seluruh personel diharapkan untuk mengutamakan keselamatan dalam bertugas, menghindari sikap arogan, serta melaksanakan edukasi mengenai tertib berlalu lintas kepada masyarakat.

"Sebelum melaksanakan tugas, saya mengingatkan untuk selalu berdoa kepada Tuhan YME, utamakan keselamatan, dan hindari tindakan yang kontra produktif. Agar kita semua dapat melaksanakan tugas ini dengan baik dan mencapai hasil yang optimal," ujar Wakapolda Jabar.

Dengan berakhirnya apel, seluruh personel pun siap menjalankan operasi yang diharapkan dapat menciptakan situasi lalu lintas yang lebih aman dan tertib menjelang perayaan Idul Fitri 1446 H.